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Уважаемые семьи DCSD!

Доброе утро. Меня зовут Эрин Кейн, и с сегодняшнего дня я буду руководить и служить вашим
суперинтендантом. Для меня большая честь вернуться в роль суперинтенданта, и я с нетерпением жду
встречи с каждым из вас — с теми, с кем я имела честь познакомиться ранее, и с теми, с кем я еще не
встречалась.

Во-первых, я хочу искренне поблагодарить Энди Эбнера и Данель Хайатт за то, что последние пару
месяцев они исполняли обязанности суперинтенданта школьного округа. Энди и Данель подоспели,
чтобы в кратчайшие сроки удовлетворить большую потребность. Я чрезвычайно благодарна им за то,
что они были готовы поделиться своим опытом, и я признательна им за дополнительное время, которое
они посвятили за последние шесть недель. Я с нетерпением жду возможности поработать с Энди,
Данель и всей командой районного руководства.

Теперь немного обо мне. Мы с мужем — коренные жители Колорадо. Мы прожили в округе Дуглас более
22 лет и вырастили в этом сообществе наших троих детей, теперь все они учатся в колледже. У меня
есть степень магистра государственного управления, а также степень бакалавра прикладной
математики и компьютерных наук Университета Колорадо. Первые 10 лет своей взрослой жизни я
работала в индустрии программного обеспечения (наука о данных) в сфере разработки и управления.
Когда мои дети были очень маленькими, я оставила свою постоянную работу, чтобы остаться дома, и в
то время, движимая страстью к STEM (что еще даже не было аббревиатурой) образованию в младших
классах, я помогла открыть государственную чартерную школу округа Дуглас, American Academy. Этот
выбор полностью изменил ход моей карьеры и пробудил во мне страсть к образованию. Я много лет
работала исполнительным директором American Academy, в конечном итоге расширив ее до почти 3000
учащихся в трех кампусах от дошкольного до восьмого класса. Я также имела большое удовольствие
работать в качестве временного суперинтенданта нашего школьного округа с 2016 по 2018 год. Этот
опыт сделал меня яростным защитником наших детей, нашего замечательного школьного округа и
ВСЕХ наших замечательных государственных школ.

Я понимаю, что наши ученики, семьи, учителя, сотрудники и руководители через многое прошли за
последние два года — мы никогда не сталкивались с такими трудностями в государственном
образовании, и я знаю, что мы все устали. Я невероятно горжусь тем, как наши школы, сотрудники и
семьи выстояли во всем этом, всегда держа наших детей в центре внимания. Я понимаю, что наше
сообщество все еще сталкивается с конфликтами и разделением. Однако, внимательно прислушиваясь
к тому, что все говорят, я искренне верю, что мы гораздо ближе друг к другу, чем думаем. Каждый из нас
хочет самого лучшего для каждого из наших 64.000 студентов. Мы все хотим, чтобы DCSD был лучшим
местом для работы и учебы. Хотя у нас могут быть разные идеи и точки зрения на то, как этого
добиться, я искренне верю, что если мы начнем с этой общей позиции, мы сможем и будем
объединяться.

Я полна решимости начать это путешествие, посещая и слушая учителей, окружных руководителей,
персонал, родителей, учащихся и членов сообщества. Я посещу столько школ, офисов округа и



общественных групп, сколько смогу, и предоставлю мне возможность послушать ВАС — наше
сообщество DCSD.

Я поделюсь своим 100-дневным планом с Советом по образованию 12 апреля. Я сосредоточусь на
следующих приоритетах:

1. Преодоление разрыва в нашем сообществе и переориентация на то, что у всех нас есть общего -
желание обеспечить самое светлое будущее для каждого из наших 64.000 студентов.

2. Содействие позитивной культуре и стабильности для наших сотрудников, студентов, семей и
сообщества.

3. Предоставление конкурентоспособной заработной платы нашим учителям и всему нашему
персоналу. Обеспечение дополнительного финансирования будет ключевым компонентом этого
приоритета, и я буду неустанно работать над этим.

4. Создание лучшего, самого яркого академического будущего для наших студентов и забота об их
социально-эмоциональном благополучии. Это включает в себя сосредоточение внимания на
потребностях всех наших учащихся и понимание того, что ранняя грамотность является
ключевым фактором.

5. Гарантия того, что каждый из наших учеников, закончивших среднюю школу, сможет добиться
успеха — не только для работы, но и для карьеры. Будь то поступление в колледж, поступление
в армию или непосредственное трудоустройство через профессии, высокие технологии и т. д. с
помощью нашего профессионального и технического образования и предложений по
одновременному зачислению.

Я очень горжусь этим школьным округом, и для меня большая честь служить всем вам в качестве
суперинтенданта. Я знаю, что родители, руководители зданий и учителя все стремятся обеспечить
нашим ученикам невероятный образовательный опыт. Я уверена, что, работая вместе, мы обеспечим,
чтобы наш школьный округ продолжал оставаться образцом высоких достижений и превосходства в
этом штате и стране.

Заранее благодарю вас за сотрудничество и вашу поддержку. Я действительно с нетерпением жду
возможности снова сотрудничать с нашими семьями, сотрудниками и членами сообщества, чтобы
обеспечить светлое будущее для всех наших детей.

С уважением,

Эрин Кейн
Суперинтендант
Douglas County School District


